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ＲＩ検査問題に関する調査委員会 

 

第５回委員会 会議の概要 

 

日  時 平成２５年１２月１日（日） 

 午後１時～６時５分 

会  場 市立甲府病院 第１会議室 

 

出席者 委  員 ５名 

  職  員 ３名 

 

１ 開会及び資料確認 

 

２ 委員長あいさつ 

今日は、前回に引き続いて院内の関係者８名に対するヒアリングをタイムスケジュール

に従って実施したいと考えている。 

長時間になるが、協力をお願いする。 

 

３ 議事  

 

（１）関係職員に対するヒアリング 

ＲＩ検査問題に関して、病院外の委員の外部による視点で改めて事実確認をすることを

目的に、この問題に関与した診療放射線技師５名、直接は関与していないが中央放射線室

の各部門の責任者である技師長補佐（診療放射線技師）３名、合計８名に対するヒアリン

グを行った。 

内容については、診療放射線技師に対しては当時の勤務状況、過剰投与の事実を知った

時にとった行動、周囲の反応、過剰投与が継続された理由などについて、技師長補佐につ

いては組織的な問題点等について重点的にヒアリングを行った。 

 

（２）患者さん及びご家族の皆様への追加ヒアリングについて 

事務局より、患者さん及びご家族の皆様に対する書面による調査の情況報告を行い、各

委員が返送された調査票の写し、内容をまとめた表を確認した。 

ヒアリングを要望されているにも関わらず、今回の調査委員会でヒアリングを実施でき

ない９世帯についての取り扱いについて協議し、重要な情報を持っていると思われる数世

帯について、次回に開催する調査委員会で追加ヒアリングを実施することとなった。 
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○ 書面による調査の進捗状況 

・１０月４日（金）に発送（回答期限１０月３１日） 

・発送件数 １４１件 

 （患者数１４５名、内兄弟がいる世帯が４世帯） 

・返戻件数 ９件 

・返送件数 ４７件 

・ヒアリング希望世帯 ２６世帯 

・第６回委員会ヒアリング実施世帯  １７世帯 

 

（３）第６回委員会について 

１２月１５日（日）に第６回委員会を行い、午前９時３０分から１７世帯の患者さん及

びご家族の皆様に対するヒアリングを行うことを確認した。 

 

４ 閉 会 

 

 

 

以  上 


